

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／鈴木 宏司 ■幹事／松林 信吾 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2017-2018

●司 会	S . A . A	山本 育輝君
●ソングリーダー		山本 育輝君
●ロータリーソング		「手に手つないで」 「四つのテスト」
●ビジター	名古屋名北 RC	会長 加藤 敦子君
	名古屋名北 RC	幹事 杉浦 定文君
●ゲスト		

愛知県名古屋西警察
暴力薬物係
警部補 竹内 真様
巡査長 山口 直輝様



右：竹内氏
左：山口氏

三井住友トラストクラブ(株)
東京営業部
企画営業チーム
岡部 佳代様



会長 鈴木 宏司君

会長挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1795回例会 10月24日(火) 天気(曇)
本日の例会は21名の出席にて、出席率は70%です。
なお、前々回は0名のメーキャップにて100%に訂正します。

● Smiling Box

加藤 敦子君 (名古屋名北RC会長)	本日はお世話になります。楽しみにまいりました。よろしくお願ひ申し上げます。
杉浦 定文君 (名古屋名北RC幹事)	本日楽しみに参りました。よろしくお願ひいたします。
加藤 金吉君	結婚祝いありがとうございます。もう腹の中へ入ってしまいました。
永田 明世君	今回の台風、風を心配しました。日間賀防災センターの3×2Mのガラスが割れないだろうかの問い合わせがあったた

◆ ポールハリス語録 ◆

現代に最も適しているのは、長い爪を持っている人ではありません。

地域社会の他の人の成功したおかげで自分も成功した；

地域社会の成功は、他の地域社会の成功のおかげである；

自分ひとりで事足りる人はいない；

誰も1人では成功できない、という事実を十分認識するようになった人が現代の適者です。

め。計算上は大丈夫です。と答えましたが？！結果、何もなくすみました。
本日、卓話担当です。従兄弟違い（従兄弟の息子の事）の刑事にお願いしました。
11月19日カラオケフェスティバルを行います。第1回目で、どのようになるか心配ですがNHKののど自慢の感覚でぜひ参加して下さい。まだまだ参加が少ないのです。

鈴木 宏司君 17日、南尾張分区ゴルフコンペで雨の中50名完走。私はみごと7位入賞ニアピン3コと大健闘。最近会長になるとゴルフが不調になる傾向でしたが見事跳ね返しました。

杉浦 豊幸君 加藤敦子会長、杉浦定文幹事、本日は当クラブの例会にお越しいただき、誠にありがとうございます。楽しんでいただければ幸いです。そして11月8日の志ら玉さんでの合同例会をとても楽しみにしています。

山本 慎治君 わたくし当社この度役員改選にて社長を退任し、会長に就任しました。これからもよろしくお願いします。

松林 信吾君 山車まつり、そしてWFFと続き久しぶりの例会の様な気がして今日が楽しみでした。

松島 知幸君 お誕生日ありがとうございます。半田南ロータリークラブに入会させてもらって初めての誕生日です。来年には少しでも成長できる様にガンバります。

石川 信行君 合計 12名 24,000円

卓 話

担当 竹内 俊郎君

演 題
「薬物の危険・取締」について

演 著
愛知県名古屋西警察
暴力薬物係
警部補 竹内 真様
巡査長 山口 直輝様



次回の例会

第1797回例会 ロータリー情報
11月14日(火) 於：半田商工会議所

会長挨拶 10月 24日

本日はたくさんのお客さまにお越し頂きありがとうございます。短い時間になってしまいますがよろしくお願ひいたします。

「はんだ山車まつり」「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」と2週続けて例会場変更があり3週間ぶりのホーム例会です。「はんだ山車まつり」では100%の方の参加ありがとうございました。今後も来週は定款休日、11月第1週は本日おみえになっています、名古屋名北ロータリークラブさんとの合同夜間例会で名古屋の「しら玉」さんの例会となりますので次にこの場所で例会は3週間後になります。皆さんお間違え無いようにお願いします。

本日10月24日は「世界ポリオデー」です。半田南ロータリークラブでは「はんだ山車まつり」の受付でポリオ募金を行いメンバーの方のご協力いただきました。集まった募金2万円はクラブから財団ポリオプラス委員会を通じ寄附させて頂きました。また「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」では、都筑利全君がポリオ募金活動を会場で行なっていましたので、クラブ例会の席で皆さんにも御協力いただきました。WFF会場で集めさせて頂きました募金は、WFF収益金とあわせて100万円ポリオプラス財団へ寄付させて頂きます。2週にわたり御協力ありがとうございました。

個人的に先週木・金曜日に東北震災支援活動に参加してきました。2年前にも行きましたが、この2年間でも景色が変わってしまうほどの変化がありました。でもまだ仮設住宅で暮らしている年配の方がたくさんいる状況は変わっていませんでした。復興商店街で買い物をして、仮設住宅で炊き出しをして、80代90代のお年寄りの話を聞かせて頂きました。あと2年で家をたてることが出来ると話され、そのために今を頑張っている姿に感動しました。

また機会がありましたら訪問したいと思います。

最後になりましたが、21日土曜日に知多ロータリークラブさんの「創立30周年記念例会」に参加してきました。ガバナー地区幹事も参加されジャズの演奏等賑やかな懇親会でした。2年後の40周年に向けて参考になりました。